

La sentence chilienne contre 9 détenus boliviens est rejeté à La Paz



La Paz, 22 juin (RHC)- Des autorités de la Bolivie ont rejeté la sentence imposée par le tribunal chilien de Pozo Almonte aux 9 travailleurs de ce pays andin arrêtés au Chili en m jars dernier.

Le ministre de la présidence bolivienne, René Martínez a rejeté le verdict qui indique que les sept fonctionnaires des Douanes ne pourront pas revenir dans une décennie et les deux militaires en 20 ans et qu'ils devront purger des peines pour avoir violé des dispositions.

Le ministre a mis en cause la sentence dictée par la juge Isabel Peña, de la ville chilienne d'Iquique qui a remplacé la peine de 3 ans de prison par l'expulsion dans un délai de 30 jours et qui a fixé une amende de près de 50 000 dollars.



Radio Habana Cuba